

## **BAB III METODE PENULISAN TUGAS AKHIR**

### **A. Objek Penulisan Laporan Tugas Akhir**

Objek dalam penulisan laporan tugas akhir ini adalah sistem akuntansi penerimaan kas pada UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten. Penulisan ini dilaksanakan di UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten, yang beralamatkan di Jl. Ciwaru Raya No.57 Cijawa, Kec. Serang, Kota Serang, Banten 42117, Indonesia.

### **B. Metode Penulisan Laporan Tugas Akhir**

Dalam penulisan laporan tugas akhir ini, metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan mengumpulkan data-data yang diperoleh saat magang berlangsung pada UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten. Data yang diperoleh berupa sejarah singkat, struktur organisasi, catatan dan dokumen yang digunakan, fungsi yang terkait, sistem pengendalian internal, serta prosedur penerimaan kas yang terjadi pada UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten.

### **C. Jenis dan Sumber Data**

#### **1. Jenis Data**

Dalam penulisan laporan tugas akhir ini, jenis data yang digunakan adalah data kualitatif. Data kualitatif yang terdapat dalam penelitian ini berupa sejarah singkat, struktur organisasi, catatan dan dokumen yang digunakan, fungsi yang terkait, sistem pengendalian internal, serta prosedur penerimaan kas yang terjadi pada UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten.

#### **2. Sumber Data**

Dalam penulisan laporan tugas akhir ini, sumber data yang digunakan adalah data primer yang didapatkan oleh penulis berupa

struktur organisasi, sejarah UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten, dokumen yang terkait dengan sistem akuntansi penerimaan kas atas pendapatan retribusi. Data-data tersebut didapatkan melalui wawancara dengan bagian kepegawaian dan bagian keuangan.

#### **D. Metode Pengumpulan Data**

Beberapa metode yang digunakan oleh penulis dalam pengumpulan data dalam pengumpulan data dalam menyusun tugas akhir :

##### **1. Metode Observasi**

Observasi yang dilakukan oleh penulis adalah dengan cara pengamatan mengenai sistem akuntansi penerimaan kas pada UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten yaitu dengan melakukan magang industri selama 1 bulan dari tanggal 22 Januari 2024 – 21 Februari 2024 dengan jam kerja yaitu hari senin sampai jumat pukul 08.00-16.00 WIB.

##### **2. Metode Dokumentasi**

Metode dokumentasi yang dilakukan oleh penulis yaitu dengan cara melakukan pengumpulan data dari UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten berupa data umum dan data khusus. Data umum berupa gambaran umum dan struktur organisasi UPTD PTSI DISPERINDAG Provinsi Banten. Sedangkan, data khusus berupa dokumen-dokumen yang digunakan seperti SKRD, TBP, STS, dan kuitansi.

##### **3. Metode Kepustakaan**

Metode kepustakaan yang digunakan oleh penulis dari berbagai sumber seperti buku-buku, artikel, jurnal, internet serta referensi lainnya yang memiliki hubungan terhadap topik penelitian guna mendapatkan pemahaman yang mendalam mengenai konsep serta landasan teori sebagai dasar penulisan laporan.